



## Des étudiants chinois en visite à la Laure de la Trinité-Saint-Serge

Le 16 février 2013 les étudiants chinois poursuivant leurs études à l'Université d'état « M. V. Lomonossov », à l'Institut d'état de langue russe « A. S. Pouchkine » et à l'Université russe de l'amitié entre les peuples ont participé à un voyage culturel intitulé « Rencontre avec l'Orthodoxie ».

Le métochion patriarcal chinois de Moscou organisait ce voyage, avec le concours de l'École orthodoxe missionnaire du Département synodal des missions et de la Société orthodoxe missionnaire « Saint Serapion ».

Une visite détaillée du monastère a été organisée pour ces jeunes qui ont également été conviés à un déjeuner. Ensuite, les étudiants chinois ont visité l'Académie de théologie et le séminaire de Moscou, puis le musée de la chaire de sciences bibliques, le Centre d'Extrême-Orient, l'église académique de la Protection et le Cabinet d'archéologie ecclésiastique.

Dans le cadre de cette sortie, des films sur l'académie, des rencontres et un entretien avec les séminaristes étaient programmés, ainsi qu'une présentation sur « La foi orthodoxe et la vie en Église ». Toutes les rencontres, les visites et la présentation se déroulaient en langue chinoise.